

# DU COUP DE GRISOU AU CAOUTCHOUC

En Belgique de 1880 à 1914

L'équipe du Muséobus a choisi de présenter la Belgique des années 1880 à l'aube de la Première Guerre mondiale. Grâce aux sciences, aux techniques, aux arts et à une économie florissante, notre pays devient alors la deuxième puissance mondiale après la Grande-Bretagne. Nos bassins industriels sont aussi les foyers du mouvement ouvrier européen. Cette *Belle Époque* est celle du règne de Léopold II, souverain encore très controversé aujourd'hui, mais qui fut un roi bâtisseur prolifique.

